

# CARGO I SON DOS TOMOS

## "AÑO DE LAS CUMBRES MUNDIALES EN EL PERU"

Señor : Dr. YEHUDE SIMÓN MUNARO,  
Presidente del Consejo de Ministros del Perú

### LIMA

Las autoridades y población de la Provincia de San Miguel, Región Cajamarca, que a continuación firmantes el presente memorial, manifestamos a las autoridades y público en General, lo siguiente:

1. Que, en acto democrático y de libre participación ciudadana, hemos asistido a la Audiencia Pública de presentación del EIA del Proyecto Minero La Zarja, realizado el 03 de Julio del 2008, en el caserío La Zarja, comprensión de la Provincia de Santa Cruz, Región Cajamarca, que fue dirigido por la Dirección General de Asuntos Ambientales Mineros, del Ministerio de Energía y Minas, previa convocatoria tanto por la radio, así como por el periódico.
2. Durante nuestra participación directa en dicha Audiencia, damos testimonio de la forma pacífica y en completo respeto a las personas que se llevó a cabo y cuya conducción siempre estuvo a cargo de representantes del Ministerio de Energía y Minas. Asimismo, damos a conocer que los asistentes a la Audiencia Pública hemos participado libremente y realizado diversas observaciones, sugerencias y recomendaciones al Estudio de Impacto Ambiental, lo cual fue debidamente registrado por los responsables de dicho evento.
3. Por todas las consideraciones anteriores ratificamos nuestro testimonio de haberse efectuado una Audiencia Pública en un ambiente de paz y tranquilidad y a la vez solicitamos a su despacho y demás autoridades nacionales, regionales y locales, permitan se lleve a cabo la inversión privada que hace tanta falta para generar fuentes de trabajo a nuestra población que permanentemente ha sido olvidada por los gobiernos de turno, siempre exigiendo que se desarrolle una Minería Responsable tanto en el Aspecto Social, como en lo Ambiental. Por lo tanto señor Primer, le solicitamos tenga en cuenta nuestro testimonio de la verdad sobre lo ocurrido, esperando no se deje llevar por opiniones tergiversadas y mal intencionadas de algunos elementos que lo único que buscan es satisfacer sus agititos personales y pura constatación del respaldo que goza el proyecto en las comunidades adjuntamos un grupo de memoriales de los pobladores de las zonas aledañas al mismo, de las provincias de Santa Cruz y San Miguel.

Atentamente.

